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１  校長先生挨拶 

ひと雨ごとに秋が深まり、いつの間にか日暮れが早くなりました。早や晩秋の訪れが感じられます。日頃より、

学校の教育活動にご理解、ご協力いただき、ありがとうございます。今月も終わりますが、初旬にはご家庭のサ

ポートやご協力をいただき、無事に「そめリンピック２０２２」を開催することができました。すべての学年が、学年

での徒競走、団体競技、そして２学年で取り組む表現運動（ダンスなど）を発表することができました。ご家庭の

皆さんには自由にご観覧いただき、全学年の頑張りを見ていただけたことが何よりよかったと思っております。 

学校の教育活動に関心を寄せてくださり、子どもたちの成長のためにお力添えくださっているご家庭の協力体制

があってこそできた観覧方法です。ありがとうございました。 

令和４年度の後半も、感染症対策を講じて、規模やルールを工夫し進めてまいります。今は、１１月中旬の作

品展に向けて、作品の仕上げにとりかかっているところです。特に６年生にとっては、小学校最後の大きな行事

です。最高学年として、心に残る作品展となることを願っています。どの子も皆、自分の目標を決めて、なりたい

自分になれるように頑張っています。ご家庭でも話題にして励ましていただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 

２  副校長先生挨拶 

 みなさまこんにちは。今日は、校長が、そめリンピックのお礼などご挨拶したかったのですが、研修が重なり、や

むを得ず欠席となっております。代わりに私が話すと言うことでご了承いただければと思います。  

１０月１日のそめリンピックですが、参加票の希望人数など、色々ご協力いただき、できる限りの感染症対策を   

講じて開催することができました。子供たちは、昨年度から競技種目も増やして実施できました。コロナ禍ではあ

りますが、少しずつ、対策を練りながら工夫して行えてきていると感じています。これもひとえに、保護者の方々  

のご協力と、お子様への励ましがあってのことだと思いますので、本当に感謝し、お礼を申し上げたいと思います。 

ありがとうございました。 

これから、作品展があります。今回は体育館で行い、一日中ずっと滞在しないことから、参加希望人数を募ら 

ず、開催できるのではないかと考えて計画しています。新たな装いをもとに作品展をできると思います。是非とも

ご期待いただければと思います。子供たちも、今、一生懸命作品作りに努めております。どうぞ、あたたかい言葉

かけをいただければと思います。 

４、５年生は、連合音楽会があり、ほぼ同時進行で取り組んでおります。現在は、練習を重ねている状態です。 

また、たけのこ学級の児童は、特別支援学級小中合同学習発表会に向けて、日頃の学習の成果を披露すべく、

練習を積み重ねております。どうぞ、あたたかい言葉かけをいただければと思います。今年度も折り返しましたが、

今後も様々な所で保護者の方のご協力をいただくことが多いと思います。ご協力いただければと思います。  

どうぞよろしくお願いいたします。 

 また、地域学校協働本部事業における、地域にある人材を教育に活かしていこうという取り組みでは、５、６年 

生の総合的学習時間（キャリア教育）において、本校の保護者で舞台衣装を作られているかたと、助産師のかた

をお招きして、講話をいただきました。子供たちは、今までなかなか分からなかった、新たにこういう職があるとい

うことや、働きについて、話を聞いていく中で気づき、これからの将来の道筋を見つける手がかりのひとつになっ

たと思います。このように、地域の人材に、私たちも色々なところで助けを求めている最中です。学校も地域と連

携しながら、地域全体で、子供を育てていくことが求められています。もし、学校に力を貸せるよ、と言うかた、もし

くは、お貸しいただけるようであれば、是非、私または、コーディネーターにお声かけいただけますと、すごく助かり

ます。よろしくお願いいたします。 

そして、１０月２２日、調布市小学生タグラグビー大会に２チーム出場しました。２チームとも試合を重ねるごと 

にチーム力が上がっていて、どの試合も手に汗を握るものでした。午後のトーナメント戦では、１つのチームが決

勝戦進出するなど、大健闘しました。大会を通して、やり切ったという達成感と、悔しさもあったようで、これからの

成長に続くものだと感じ、貴重な経験をしたのではないかと思っております。以上、ご報告でございます。 

 

１０月 運営だより 
日  時：令和４年 10 月２７日（木）15：00～16：00 

会  場：染地小学校ホール 

出席者：T １名、P １７名 



 本日は、お集まりいただきましてありがとうございます。２学期も中盤に差し掛かりましたが、そめリンピックは、 

お天気も良く、子供たちの元気な姿が見られて、とてもよかったと思っています。大きな事故もなく、無事に開催で 

きたのも皆さまのご協力あってのことと思います。ありがとうございました。また、今年は家庭教育セミナーをオンラ 

インではありましたが数年ぶりに開催いたしました。来年以降も PTA 会員の皆様にお役に立てるセミナーとして 

開催していけたらと思っております。こういった内容で開催してほしいなど、ご要望がありましたら PTA 役員にお 

伝えいただければと思います。これからいよいよ、来年度の役員選出の準備に入ります。あと半年ありますが、 

しっかり引継ぎできるように準備できればと思っておりますので、ご協力お願いいたします。  
 
４  議題・報告・連絡事項 
（1）  企画より 

 ①来年度の監査について 

現会計、現監査のかた 2 名に決定しました。 

 ②家庭教育セミナー開催について 

10/15（土）にオンラインで参加者 26 名のもと、無事に開催されました。 

 ③PTA 下駄箱について 

学校から依頼があり、PTA の下駄箱（扉つきタイプ）を減らしています。 

後ろの方に新たに PTA の下駄箱（木製、オープンタイプ）を設置しました。そちらもご利用ください。 

（2）  会計より 

①来年度の入学記念品について 

   例年、定例会で承認されてから購入する流れでしたが、今年度からは、記念品の内容に変更がない 

場合は、先生方のご意見をいただいた上で購入し、定例会で承認する流れにしたいと思います。先生方の

ご意見で記念品の内容が変わる場合は、定例会で承認されてから購入したいと思います。 

→承認されました。 

 ②9/28（水）に中間監査を実施し、問題はありませんでした。 

（3）  卒対（卒業対策）より  

入学記念品と同様、予算内であれば購入してから承認する流れに変更することが承認されました。 

（4）  選管より 
選出方法は例年通りです。11/7（月）に詳細とアンケート用紙を配布します。 

 
５  各委員会の活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６  今後の予定   
次回の運営委員会は２、３月開催予定です。 

 

３  会長挨拶 


